

Residenz-Rollis gewinnen Jubiläumspokal im Rollstuhltanz

Paz und Reinhard Rieth haben zum zweiten Mal in Folge den Rollstuhltanz-Wettbewerb des TSC Olsberg gewonnen und damit den Siegerpokal aus dem Hochsauerlandkreis entführt. Im Rahmen der Jubiläums-Festwoche zum 25-jährigen Bestehens des

Tanzsportclubs Olsberg und der Gründung der Rollstuhltanzgruppe vor 10 Jahren gingen im Josef-Prior-Saal

9 Rollstuhltanzpaare aus Frankfurt, Düsseldorf, Bonn, Essen, Olsberg und Münster an den Start. Der Breitensport-Wettbewerb war eingebettet in ein attraktives Programm, das viele Facetten des Tanzsports vom orientalischen Tanz bis zum Jazzdance zeigte.

Immer wieder angefeuert vom frenetischen Applaus der zahlreichen Zuschauer - unter ihnen der Bürgermeister der Stadt Olsberg - tanzten die Rollis gemeinsam mit ihren Fußgänger-Partnern in zwei Runden jeweils vier Tänze. Die Spannung stieg auf den Höhepunkt als schließlich nach verdeckter Wertung die Platzierungen bekannt gegeben wurden und Paz und Reinhard Rieth der Siegerpokal überreicht wurde. Mit einem Sektempfang feierte der Verein anschließend alle Teilnehmer.

Nach diesem Erfolg trainieren die Rollstuhltanzpaare der Residenz Münster bereits für die Rollstuhltanz-Gala 2010, die der Verein in Zusammenarbeit mit dem Behinderten-Sportverband Nordrhein-Westfalen ausrichten wird.

Juliane Pladek-Stille

